
Les hommes n'obtiendront 
jamais rien par la violence !

"Les êtres humains parlent toujours de fraternité (nous en reparlerons ultérieurement). Qu'en savez-
vous réellement ? Vous ne pouvez pas vivre dans la fraternité tant que vous êtes dans la dualité par 
rapport à vous-mêmes et par rapport aux autres !

Lorsqu'il y aura réellement du respect pour ce que vous êtes, du respect pour ce que sont les autres 
avec leurs différences, il y aura la vraie fraternité.

Nous ne parlons pas de la fraternité de façade qui fédère les êtres dans une violence parfois 
incompréhensible pour nous, de tous ces êtres qui veulent absolument la paix et la fraternité et 
desquels émanent des énergies de violence et de guerre intérieure. Ayez bien conscience de ce qui 
émane de vous dans vos comportements, dans vos aspirations, et vous comprendrez beaucoup plus 
ce que vous êtes et ce qu'est l'autre, celui qui est en face de vous.

Dans les semaines qui viendront, il y aura de la violence dans le monde. Nous vous demandons 
simplement ceci : chaque fois que vous verrez une image de violence, essayez de vous connecter à 
la partie supérieure de vous-mêmes, à votre Etre Divin, et offrez simplement l'Amour émanant de lui 
en lui demandant d'absorber cette violence et de la transformer en sérénité et en paix.

Les hommes n'obtiendront jamais rien par la violence ! Ils obtiendront beaucoup plus par l'évolution, 
mais comme ils sont souvent maintenus dans l'ignorance, ils fonctionnent avec les parties primaires 
de leur conscience. Ils ont l'impression qu'en manifestant leurs refus avec violence ils obtiendront 
gain de cause.

Nous vous avons souvent dit qu'il fallait savoir dire non, et il y a plusieurs manières de dire non. La 
violence n'a jamais été la meilleure manière de dire non, nous allons même dire que la violence est la 
pire des manières.



Chaque fois que vous entendrez parler de violence dans le monde, centrez-vous en vous-mêmes, 
demandez à l'Etre Supérieur, à l'Etre de Lumière que vous êtes, de manifester son énergie, sa 
vibration Amour, et projetez-là sur les énergies de violences manifestées par les hommes.

Si vous le faites avec votre humanité, vous pourrez certes envoyer ou offrir de l'Amour, mais ce sera 
d'une façon un peu restreinte car inconsciemment vous serez confrontés émotionnellement ou par 
réaction à cette violence et à cette souffrance. Si vous faites intervenir la partie la plus élevée de 
vous-mêmes, vous vous mettez totalement hors de la réaction émotionnelle, et à ce moment-là le 
don que vous faites a une plus grande puissance


